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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
AVALAN DECISIÓN DE IEQ CONTRA OPACIDAD Por Linda Sepúlveda El presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG), Javier Rascaso Pérez, calificó de acertada la decisión del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) de abrir la posibilidad para que extranjeros puedan hacer solicitudes de información. “Creo que es una gran decisión porque en este sentido la ley estatal entabla los requerimientos mínimos en cuestión de transparencia”. Ayer, la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del IEQ aprobó el proyecto de dictamen que permitirá contestar solicitudes de acceso a información a extranjeros, señalaron integrantes del mencionado órgano. Por lo anterior, se dispuso que en el sitio de internet de la dependencia se incluya el formato que permita a las personas que no son del país pedir datos. Rascado Pérez precisó que el IEQ, muy probablemente, tendrá en su página de transparencia diversos idiomas para que los extranjeros puedan realizar las solicitudes. “Entonces, yo entiendo que lo que quiere hacer el IEQ es poner en su portal las solicitudes en otros idiomas para que las personas que los visiten, a través del portal de transparencia, tengan esa mayor facilidad para solicitar la información”, explicó. El titular de la CEIG comentó que de acuerdo con la ley de transparencia, los sujetos obligados deben cumplir con las especificaciones mínimas de acceso a la información. Sin embargo, este tipo de esfuerzos “son de aplaudirse” ya que están yendo más allá. “Nosotros, de acuerdo con lo que vemos en la nota, es que el derecho a la información es fundamental, por lo tanto es un derecho que deben tener todas las personas sin importar su nacionalidad ni género, entonces ya es un derecho fundamental y se entiende para que los extranjeros puedan hacer solicitudes de información”, dijo. Además, detalló que en los próximos días buscarán acercamiento con los diversos integrantes del IEQ para ver en qué pueden ayudar. “Esto va a fortalecer el ejercicio de acceso a la información. Creo que es una decisión muy acertada, seguiremos viendo, nos acercaremos con el instituto electoral, veremos cómo funciona. Nosotros los vamos a apoyar en todo lo que soliciten”, afirmó. (EUQ 5  y en http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/21-09-2013/avalan-decision-de-ieq-contra-opacidad)  
COLUMNA “ASTERISCOS” El IEQ aprobó dar contestación a las solicitudes de información realizadas por extranjeros, por lo que el presidente del consejo, José Vidal Uribe Concha, dio a conocer que el portal web dispondrá de un formato adicional de solicitud de información, aunque aún no se decide si estará redactado en idioma inglés. (a.m. 1-A)  
FOMENTARÁ IEQ INSCRIPCIÓN DE CIUDADANOS AL PADRÓN ELECTORAL  En sesión ordinaria de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) se informó que se coadyuvará con el IFE en la campaña para promover la inscripción y actualización de datos de los ciudadanos en el padrón electoral. Así lo externó el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, Luis Octavio Vado Grajales, durante la presentación del informe de actividades realizadas de julio al 18 de septiembre por el área a su cargo; apuntó que este trabajo en conjunto pretende se derive del anexo técnico que se signe entre las autoridades electorales. El Presidente del Consejo General y de la Comisión, José Vidal Uribe Concha, destacó que legalmente se tiene que fomentar la inscripción al padrón; por lo que es fundamental para el IEQ difundir y garantizar el sufragio de los electores. En otro tema, Vado Grajales señaló que se cuenta con la versión electrónica en el sitio web institucional de la ‘Guía para la Organización de Elecciones Estudiantiles’, para su consulta.  
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Además se han hecho los trámites necesarios para la edición de dicho documento, que servirá y apoyará a las instituciones educativas del nivel básico en esta actividad. Referente al Manual ‘Formando Queretanas y Queretanos’, dijo que el texto se encuentra listo y en proceso para su formación y diseño. Se pretende que esta edición llegue a niños, niñas, jóvenes, hombres, mujeres, adultos mayores y el resto de la sociedad, con un tiraje de inicio de mil ejemplares. En el informe también se dio cuenta de las acciones enmarcadas en el Plan Bianual de Educación Cívica, Cultura Democrática y Participación Ciudadana del Instituto; la colaboración con el Instituto Queretano de la Mujer, y el concurso de carteles que promueva la práctica de valores democráticos con el ITESM; entre otras actividades. A la sesión acudieron los integrantes de la Comisión, María Esperanza Vega Mendoza, en su carácter de Secretaria, y Demetrio Juaristi Mendoza como Vocal; además del Director General, Carlos Rubén Eguiarte Mereles.   
INFORMATIVO DE QUERÉTARO: http://informativoqro.blogspot.mx/2013/09/fomentara-ieq-inscripcion-de-ciudadanos.html  

PODER EJECUTIVO 
 
AFECTACIONES POR 42 MDP EN LA SIERRA Gobierno del estado analiza solicitar a la Secretaria de Gobernación de la Presidencia de la República, 42 millones de pesos de los recursos del Fondos de Desastres Naturales y declarar zona de desastre tres municipios serranos.  Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, explicó que las afectaciones por remanentes del fenómeno meteorológico Ingrid en la parte norte del estado, ascienden a 35 millones de pesos en la reconstrucción de puentes peatonales y 7 millones de pesos en pérdidas de cultivo, aproximadamente. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
LLEGAN TODOS La tarde de ayer llegó al Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, el último vuelo procedente de Acapulco con personas varadas en dicho puerto tras el paso del huracán Ingrid y Manuel. El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, dio a conocer que un total de dos mil 150 personas fueron trasladadas al estado a través de 14 vuelos procedentes tanto de Acapulco como de Ixtapa Zihuatanejo, estos apoyados por Vivaerobus y Volaris. En cuanto a los costos que implicó el movimiento de los pasajeros varados, anunció que el “gobierno federal está gestionando que el combustible que se utilizó en los aviones para estos efectos no se cobre, entonces se va a definir la semana que entra y si es así el costo será mínimo”, finalizó. (Diario de 
Querétaro 9-A) 
 
MISIÓN CUMPLIDA: RESCATARON A 2,150 En el último rescate ciudadano impulsado por el Gobierno del Estado, regresaron a zona segura 150 personas provenientes de Acapulco, Guerrero; con lo que se logró una suma de 2 mil 150 ciudadanos movilizados en menos de 72 horas, luego de quedar varados a causa de las tormentas tropicales registradas en este puerto y el de Ixtapa-Zihuatanejo.  El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, informó que en sinergia con la Federación se lograron 13 vuelos. Los queretanos que aún permanecen en Acapulco deberán regresar por sus medios, ya que la Autopista del Sol fue abierta desde este viernes. (Plaza de 
Armas 1 y 6 y El Universal Querétaro 8-A)    
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YA NO HAY POBLADOS AISLADOS: QUIRARTE El Director General de la Unidad Estatal de Protección Civil, Gerardo Quirarte, aseveró que ya no hay comunidades incomunicadas y tienen insumos para sobrevivir 10 días o más. En un informe sobre la intensa actividad del Gobernador José Calzada para apoyar a los 920 habitantes de la región serrana que por las aguas quedaron incomunicados, y 5 mil más que se vieron afectados por las lluvias, señaló que se mantiene la alerta Naranja, pues se pronostican lluvias de ligeras a moderadas intermitentes.  Dijo que se sigue trabajando en conjunto con las diferentes dependencias, como SDUOP, CEC, y los municipios, lo que ha permitido ir resolviendo los problemas, principalmente en Santa María de Cocos y en Los Naranjos. (Noticias 1-A, 3-A y 5-San Juan) 
 
FOTO NOTA “GAJES DEL OFICIO” “También hubo funcionarios muy responsables, como el Secretario de SEDESU, Marcelo López, que se afanaron para proporcionarles toda la ayuda necesaria”. (Noticias 2-C) 
 
DESPLEGADO “JOSÉ EDUARDO CALZADA ROVIROSA” “Agradecemos la oportuna y acertada ayuda prestada a los queretanos que nos encontrábamos en el Puerto de Acapulco, Gro., y que gracias al esfuerzo conjunto de sus colaboradores Lic. Carlos Hale y Lic. Tania Ruiz, nos facilitaron el regreso sanos y salvos a nuestra querida ciudad, brindándonos un excelente trato con calidad humana. Familia Alfaro Servín”. (Noticias 4-A)  
DESPLEGADO “GRACIAS LIC. JOSÉ CALZADA ROVIROSA” “Los aquí firmantes queremos reconocer el gran apoyo que tanto usted como su distinguida esposa Sandra Albarrán de Calzada han ofrecido a las familias queretanas afectadas por las tormentas tropicales en el estado de Guerrero. Aplaudimos el oportuno rescate que se llevó a cabo tanto en Acapulco como en Ixtapa”.  “Reconocemos la labor personal que realizó Lic. Carlos Hale y Lic. Tania Ruiz directamente en la zona de desastre, así como al Lic. Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno y al Lic. Marcelo López Sánchez, Secretario de Desarrollo Sustentable, quienes estuvieron al frente de esta misión. Familia Rodríguez Borgio. Familia Dehesa Collado. Familia Ocampo Narváez. Familia Quiroz Moreno. Familia Martorell Gutiérrez”. (Plaza de Armas 4)  
DESPLEGADO “AGRADECIMIENTO” El gobierno municipal de Ezequiel Montes, Qro, extiende un sincero agradecimiento al Gobernador José Calzada Rovirosa por su apoyo incondicional para el traslado de 17 vacacionistas del municipio de Ezequiel, Montes, víctimas del huracán Ingrid y Manuel. (Noticias 4-A)  
LLEVAN 30% DE VENTAS EN LÍNEA NUEVA DE MÄKA La nueva línea de blancos del Programa Qué-Arte Mäka ha vendido 30% de 225 artículos que realizaron entre 300 artesanas queretanas, señaló la directora del Sistema Estatal DIF, María Eugenia Bueno Zúñiga. Asimismo, la presidenta del Patronato SEDIF, Sandra Albarrán, anunció para el 18 de octubre un evento en el que participarán de 10 diseñadores reconocidos a nivel nacional, quienes donarán uno de sus diseños para ser elaborados con materiales y manos de indígenas que forman parte de Mäka. (El Universal Querétaro 4-A)     
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ESTADO, TERCER LUGAR EN ECONOMÍA DEL PAÍS El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, informó que el desarrollo económico de Querétaro entre 2012 y 2013 lo coloca como la tercera entidad con mayor crecimiento a nivel nacional, con 5.6%. A este día se prevé que el PIB sea de cuatro puntos porcentuales a finales de año, debido a que, a nivel nacional, se están haciendo ajustes y se tiene que habría un crecimiento de 1.5%. Al hacer el balance de la administración estatal, informó que se han generado un total de 112 mil empleos, que representa 36%, “la cifra más alta a nivel nacional”.  Para el fin de año, 14 empresas iniciarán operaciones en Querétaro, lo que permitirá mantener un crecimiento promedio en el estado, pese a la desaceleración económica que hay a nivel nacional. (El Universal Querétaro 4-A. Con mención del Gobernador José Calzada, en Plaza de Armas 14) 
 
ESPERAN AVAL DE SCT PARA CONSTRUIR UNA TERMINAL El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, informó que el gobierno del estado está en espera de que la SCT federal autorice el proyecto para la construcción de una Terminal logística que se localizará en las inmediaciones del AIQ,  La Terminal logística está proyectada para ser terminada en los próximos 10 años, contará con naves y bodegas y se espera que en total tenga una inversión de 100 millones de dólares. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
VA “SINERGIA EMPRESARIAL” PAREA APOYAR A INDUSTRIA DEL ESTADO Con el propósito de maximizar los esfuerzos productivos de las empresas de la entidad a través de una red de enlaces, los directivos del Club de Industriales de Querétaro realizaron el evento “Sinergia Empresarial” a través del cual el organismo participará en la generación de relaciones industriales entre la industria local y las compañías extranjeras, indicó Jorge Rolland Constantine, Presidente del CIQ. Por otra parte, el director de Desarrollo Industrial de la SEDESU, Hugo Mandujano Martínez, manifestó que la dependencia contempla el establecimiento de seis empresas de origen estadounidense del sector automotriz en la entidad, que significaría una inversión de 115 millones de dólares y la generación de mil 500 empleos. (a.m. 3-A) 
 
RECIBEN VISITA DE GABINETE El Instituto Cumbres y Alpes de Querétaro contó con la presencia de autoridades del Gobierno del Estado, quienes rindieron Honores a la Bandera en el patio de dicho colegio. Como parte de la celebración del 25 aniversario del Instituto Cumbres y Alpes de Querétaro, se dieron cita: el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo; EL Magistrado Carlos Septién; el Secretario de Educación, Fernando de la Isla; la Secretaria de la Juventud, Andrea Spinolo; la directora del IQCA, Laura Corvera, entre otras personalidades. (a.m. 16-VSD!)  
SIGUE ESCUELA EN PODER DE ANTORCHISTAS La escuela secundaria de la comunidad de La Negreta, en el municipio de Corregidora, cumplió ayer un mes de estar ocupada por el movimiento de Antorcha Campesina en demanda de que los profesores sean designados por ellos y no por la USEBEQ, como marca la norma.  El rotativo constató que el plantel sigue bajo control de dicha organización priísta. De acuerdo al profesor Clemente Pérez, la actividad académica se realiza sin contratiempos. Aseguró que al inicio de la actual administración del gobierno estatal, los dirigentes de Antorcha Campesina entregaron al Mandatario estatal una serie de peticiones que incluía la construcción de una secundaria en La Negreta con el compromiso de que la organización propondría a los profesores, acuerdo que “no se ha querido cumplir”.  “Pero no va a durar más el problema, el gobierno del estado está reconociendo el acuerdo, pronto se va a levantar el plantón y tal vez el mismo Gobernador venga a hacer la apertura oficial de la escuela”. (Diario de Querétaro 5-A) 
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PODER LEGISLATIVO 
 

GESTIONAN AQUÍ FONDO EXTRAORDINARIO POR 5 MDP El presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la LVII Legislatura del estado, diputado Juan Guevara, informó que se está gestionando un fondo extraordinario de emergencia para las zonas afectadas del estado por los efectos del huracán “Ingrid” y la tormenta “Manuel”. (Noticias 7-A) 
 
DIPUTADOS DAN $25 MIL PARA DAMNIFICADOS Un donativo en especie por 25 mil pesos entregaron los diputados de la LVII Legislatura de Querétaro, a la Cruz Roja, para que lo hagan llegar a los damnificados del estado de Guerrero. Acompañado por los diputados Jesús Galván y Juan Guevara, el presidente de la Mesa Directiva, Jorge Lomelí entregó de forma simbólica el donativo, al que aseguró, se suman donativos adicionales que en lo personal están haciendo los legisladores locales. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 6 y a.m. 5-A) 
 
CONGRESO DARÁ APOYO A DAMNIFICADOS Los diputados de la 57 Legislatura local donarán mil despensas para apoyar a los damnificados de la sierra, informó el diputado Enrique Correa Sada, quien precisó que hoy a las 6:00 horas saldrán los diputados estatales, federales y algunos alcaldes a hacer entrega de estas despensas en la zona. (El Universal 
Querétaro 7-A) 
 
NECESARIA, REUBICACIÓN DE COMERCIO AMBULANTE, SEÑALAN Es necesario que los comerciantes de la Alameda Hidalgo sean reubicados, dijo Diego Foyo López, diputado representante del distrito I. Luego de que el gobierno municipal diera a conocer que este parque será remodelado, el diputado priísta se congratuló al decir que esta modificación será muy benéfica para los ciudadanos. Las adecuaciones iniciaron el miércoles y de acuerdo con el presidente municipal, Roberto Loyola, se requerirán 12 millones de pesos de inversión. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
BUSCA CONGRESO SER AVAL DE LAS CUENTAS PÚBLICAS El diputado Braulio Guerra informó que la próxima semana se subirá a Pleno la iniciativa para que el Congreso Local apruebe o desapruebe las cuentas públicas y éstas tengan una repercusión jurídica, ya que el actual procedimiento de fiscalización en el estado es laxo, ligero, atenuado y débil. (Noticias 4-A) 
 
FOTO-NOTA “FUEGO AMIGO. GEEK DE GEEKS” Muy ‘high tech’: Con su iPhone de última generación y un aditamento para proyectar su teclado virtual en la mesa, el líder de la bancada del PRI en el Congreso, Braulio Guerra, hipnotizó al diputado del verde, Yairo Marina. (Plaza de Armas 1) 
 
ESCUCHAREMOS TODAS LAS VOCES: RICARDO ANAYA Serán escuchadas todas las voces de los sectores de la población respecto a las modificaciones que puedan hacerse a las reformas fiscal y hacendaria, señaló el presidente de la Mesa directiva de la Cámara de diputados, Ricardo Anaya, luego de que varios actores de cámaras empresariales han repudiado dichas propuestas. Confió en que habrá un debate serio y responsable en la Cámara de diputados y que los grupos parlamentarios buscarán fijar posturas en aquello que consideren que es mejor para el país. Hasta el 20 de octubre podrá resolverse lo relativo a ingresos y hasta el 20 de noviembre para resolver lo relativo al Presupuesto de egresos. (Diario de Querétaro 1-A y 7-República) 
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PRESUPUESTO 2014 VERÁ LA REPARACIÓN DE DAÑOS Ricardo Anaya, presidente de la mesa directiva d la Cámara de Diputados Federal, dijo que una vez que se haya combatido la contingencia, se pasará a la etapa de rendición de cuentas.  Dijo que el presupuesto 2014 irá orientado a prevenir situaciones de desastre natural y a reparar los daños tan graves que se experimentaron en los últimos días. (Noticias 7-A) 
 
MÁS DE MEDIO MILLÓN PARA DAMNIFICADOS: FDS El Senador, Francisco Domínguez, dio a conocer que la presidencia de la comisión de administración del senado pidió más de medio millón de pesos que se entregarán a la Cruz Roja o al Ejército como apoyo a las contingencias de los huracanes. (Noticias 1-A y 3-A) 
 
APROBARLA AHORA SERÍA UNA ENORME IRRESPONSABILIDAD EL diputado federal, Marcos Aguilar Vega, durante un Encuentro con Organismos Intermedios de la Sociedad, sostuvo que aprobar la reforma hacendaria como la plantea el Ejecutivo, sería una enorme irresponsabilidad para el país, porque significa la antesala de una crisis económica tan severa como las vividas en los peores momentos de México. Luis Foncerrada Pascal, Director General del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado AC, organismo de investigación del Consejo Coordinador Empresarial, destacó que de aprobarse esta reforma se estaría comprometiendo al país a un esquema insostenible en términos macroeconómicos, y que sin duda nos llevaría a una crisis. (Diario de Querétaro 3-A. Primer párrafo, en Noticias 4-A, Plaza de Armas 3 y a.m. 5-A) 
 
ORGANIZARÁN OTRO FORO DE REFLEXIÓN SOBRE INICIATIVA Habrá un segundo foro –la semana siguiente- para que diputados federales y los representantes de las cámaras analicen aquí la propuesta de Reforma Hacendaria del Presidente Enrique Peña Nieto. La idea es que en dicho análisis participen los 7 diputados federales por Querétaro: 5 del PAN, uno del PRI y otro del PVEM. Lo anterior, en respuesta a un planteamiento que los mismos representantes le hicieron al diputado Marcos Aguilar, organizador del primer encuentro. (Plaza de Armas 3) 
 
EL 15 DE NOVIEMBRE ESTARÁ LISTO EL PRESUPUESTO 2014: R. ANAYA El 15 de noviembre se sabrá cuanto recibe el estado y los municipios del presupuesto federal para 2014, indicó Ricardo Anaya, Presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro. Además dijo que también se deberá saber en qué se gastará y cuánto se destinará para los rubros de salud, infraestructura, educación, etc. (Noticias 4-A, Plaza de Armas 3 y a.m. 5-A) 
 
LOS LLEVA AL CINE El Senador Francisco Domínguez Servién, llevó gratis al cine a 340 niños de las comunidades de Barrio Primero, San Pablo, San Ildefonso, Quiotillos y Barrio Quinto de Amealco, gracias al apoyo del programa social “Vamos Todos a Cinepolis”. Pancho estuvo acompañado de su suplente Sonia Rocha, el diputado Luis Bernardo Nava y la presidenta del DIF Municipal de Amealco, Verónica Hernández. (Diario de Querétaro 1-A y a.m. 5-A) 
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MUNICIPIOS 
 
MÁS DE DOS MIL DESPENSAS LLEVA DIF CAPITALINO A CRUZ ROJA La administración capitalina a través del Sistema Municipal DIF y la delegación Cruz Roja en Querétaro enviará más de 2 mil despensas a los damnificados de los estados de Oaxaca y Guerrero, informó Ricardo Ortega, quien agregó, los titulares de las distintas secretarías e institutos del gobierno municipal conminaron a su personal a colaborar con la causa. (Diario de Querétaro 9-A y Plaza de Armas 6) 
 
DETECTAN 10 ESCUELAS VULNERABLES POR LLUVIAS La Dirección de Protección Civil Municipal detectó un promedio de 10 esuelas de nivel preescolar, primaria y secundaria en puntos con alto riesgo ante la presencia de precipitaciones pluviales, así lo informó el titular de la dependencia local, Luis Enrique López Anaya. Estas escuelas se encuentran en la zona oriente centro de la ciudad y el Barrio de La Cruz, por lo que el área municipal se encuentra emitiendo una opinión técnica para desarrollar un estudio pluvial. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
EDIL PIDE AYUDA PARA PEÑAMILLER Tras el recuento de los daños en la Sierra, comenzó la petición de auxilio por parte de los alcaldes, el primero, el de Peñamiller, Aldo García Rosales, quien solicitó apoyo por más de 3 millones de pesos para atender las afectaciones en comunidades, a viviendas y en el campo. Este viernes acudió a la Secretaría de Planeación y Finanzas para solicitar de inicio un millón de pesos. (Diario de Querétaro 4-A, El Universal 
Querétaro 7-A y Plaza de Armas 14) 
 
MUNICIPIO DE JALPAN, DE LOS MENOS PERJUDICADOS En la zona de la Sierra Gorda de Querétaro, el municipio de Jalpan ha sido uno de los menos afectados, su mayor problemática se encuentra en los caminos de terracería y en las casas que están cercanas a ríos y arroyos como el caso de la colonia de Arroyo del Real. Carlos Berrones, coordinador de Protección Civil del municipio de Jalpan de Serra, comentó que por las mismas condiciones geográficas de esta zona que presenta terracería y flujos de agua, provocan los principales conflictos. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
REPORTAN 40% DE LOS BORDOS EN LA CAPITAL AL TOPE, PERO BAJO CONTROL De los 104 bordos y presas que existen en la capital queretana, el 40% ya se encuentra a su tope, informó el director de Desarrollo Rural y Agropecuario municipal, Juan Manuel Sánchez Santibáñez, quien aclaró que la situación se tiene controlada, y se realizan trabajos de desfogue en bordos de comunidades como Pie de Gallo que en encuentra al 90%, El Zapote al 95% y La Versolilla arriba del 95%. (Plaza de Armas 6)  
FOTO NOTA “REHABILITAN CAMINOS CON 8.5 MDP” En lo que va del año, el municipio de Querétaro ha destinado 2.5 millones de pesos para rehabilitar 9 kilómetros de caminos de saca (sic) en comunidades como La Barreta, La Carbonera y Pie de Gallo, con el propósito de prevenir afectaciones por lluvias.  De acuerdo a la Dirección de Desarrollo Rural y Agropecuario, se estima que para el cierre del año se habrá invertido en este rubro un total de 8.5 millones de pesos para así llegar a los 30 kilómetros de caminos restaurados en las localidades. En imagen Roberto Loyola Vera. (Plaza de Armas 6)    
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CAE TROMBA La fuerte lluvia que azotó anoche la ciudad, dejó avenidas, calles y algunas colonias anegadas, registrándose encharcamientos a nivel de acera. La Unidad de Protección Civil Municipal comunicó que no se tenía reporte de inundaciones. (Diario de Querétaro 1-A y 8-A) 
 
COLETAZO EN LA OBRERA La tormenta que azoló anoche buena parte del estado, dejó en esta ciudad capital graves afectaciones, sobre todo en las calles de Guanajuato en la colonia Obrera, donde las inundaciones alcanzaron tirantes de al menos 70 centímetros, dejando afectadas más de 40 casas, de 61 que resultaron inundadas en la ciudad.  Avenidas como Bernardo Quintana a la altura del Querétaro 2000, volvió a ser escenario de encharcamientos. 5 de Febrero con enormes filas en dirección al norte. En Santa Mónica y en Santa María Magdalena, así como en la colonia Los Sauz, se reportaron afectaciones en casas. Se presentan testimonios. (Noticias 1-A, 2-A y 8-A y Plaza de Armas 1 y 11) 
 
ASOMA EL SOL EN SAN JOAQUÍN LUEGO DE 3 SEMANAS DE LLUVIA Se presenta una crónica donde se destaca que según el pluviómetro del Grupo EXCAV de San Joaquín, registró 500 milímetros de agua. (Noticias 7-A) 
 
VIVEN EN PELIGRO POR EL AUMENTO DE CAUCE DE RÍO A la orilla del río que se ubica en la colonia de Arroyo del Real, en el municipio de Jalpan de Serra, habitan entre 62 y 70 personas, quienes construyeron cerca de 20 casas de lámina y madera. La recomendación que han recibido los habitantes de Arroyo del Real por parte de los miembros de Protección Civil de ese municipio, es desalojar la zona ante la crecida del río, para ello están disponibles albergues o se les recomienda acudir con algún familiar de otra zona. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
ESPERAN COSECHAS DE 20 MIL TONELADAS Este año ha sido excepcionalmente bueno para la agricultura en el municipio de Querétaro, afirmó el director de Desarrollo Agropecuario y Rural, Juan Manuel Sánchez Santibáñez, quien aseguró que la recientes precipitaciones beneficiaron a tres mil 500 productores agrícolas de maíz y frijol de temporal en las delegaciones Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto, donde se proyecta al término del actual ciclo agrícola una cosecha cercana a las 20 mil toneladas. (Diario de Querétaro 5-A)  
FORTALECERÁN CIUDADES PATRIMONIO Con la finalidad de conocer las necesidades económicas que tienen las Ciudades Patrimonio, así como definir acciones para el mejoramiento en la aplicación de los recursos, autoridades del Municipio de Querétaro se reunieron con diputados integrantes de la Comisión Especial de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de la LXII Legislatura.  En este encuentro el Secretario de Finanzas Municipal, Antonio Ávila Arvizu, dio la bienvenida a los integrantes de la Comisión, a quienes presentó los proyectos en los que se está trabajando y los avances que se tienen en cuanto a la gestión de recursos.  El presidente de la Comisión, Diputado Hugo Sandoval, se comprometió no sólo a dar seguimiento a los proyectos, sino también gestionar, fortalecer y buscar recursos económicos materiales y sociales, que permitan mantener, desarrollar y fortalecer las Ciudades Patrimonio. (Diario de Querétaro 7-A. Con mención del alcalde Roberto Loyola, en El Universal 
Querétaro 6-A)    
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APLICARÁN RECAUDOS EN OBRAS PÚBLICAS Juan Antonio Ávila Arvizu, secretario de Finanzas municipales, dio a conocer que el municipio de Querétaro actualmente cuenta con un Programa de Austeridad, el cual consiste en que los fondos recaudados de algunas cobranzas se apliquen en acciones y obras públicas que beneficien a la ciudadanía.  En ese sentido, ejemplificó la entrega del SUBSEMUN, que fue realizada hace unos días por parte del alcalde capitalino, Roberto Loyola Vera, y de la cual dicha dependencia representa una aportación considerable acerca de dicho recurso. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
AVANZAN 60% OBRAS VIALES EN QUERÉTARO El secretario de Obras Públicas del municipio de Querétaro, José Gerardo Vega González, dio a conocer que actualmente hay un 60% de avance en obras viales que se están realizando desde hace algunas semanas en el tramo ubicado en la glorieta de la zona de Epigmenio González y Tecnológico Norte. Recordó que la inversión total de esta obra vial que pretende mejorar el tramo vehicular es de 90 millones de pesos, por lo que hasta el momentos e ha invertido una cantidad cercana a 55 millones de pesos. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
PLANEAN RESTAURAR PLANTAS TRATADORAS El director de Ecología del municipio de Querétaro, César Chávez Nava, informó que dicha dependencia tiene contemplado realizar trabajos para lograr la restauración de las plantas de tratamiento que se encuentran afectadas de azolve, quien dijo que esto se pretende hacer mediante la utilización de una máquina que logre extraer dicha sustancia, la cual ha dañado aproximadamente 80% de estas plantas. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
PRESENTAN “TIEMPO Y REGIÓN” A través del libro Tiempo y Región, Estudios Históricos y Sociales, se presentan las primeras 7 décadas de historia y crecimiento de Querétaro en el siglo XX, libro que fue presentado por la Secretaria del Ayuntamiento, Harlette Rodríguez en representación del alcalde Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 7-A)  
 
EDITAN LIBRO DE FUENTES Y ACUEDUCTO Como parte de los festejos que realiza el Municipio de Querétaro por el 275 Aniversario de la introducción del agua potable en la ciudad, fue presentado el libro “Relación Peregrina de Francisco Antonio Navarrete”, esfuerzo editorial de la Colección “Librarius” que edita este municipio, y que rescata en sus páginas la belleza arquitectónica de las fuentes y acueducto de Querétaro.  En representación del Presidente municipal Roberto Loyola, el Secretario de Servicios Públicos Municipales, Gustavo Zepeda, señaló que es una prioridad de esta administración, “acercar a los ciudadanos obras literarias que expongan la grandeza histórica que tiene Querétaro”. (Plaza de Armas 1-Aqropolis) 
 
ESPERAN A 744 PAREJAS EN BODA COLECTIVA Lo anterior se realizará el próximo viernes 18 de octubre a las 15:00 horas en el Parque Bicentenario y que por promoción del Municipio de Querétaro costará a las parejas 138 pesos, indicó el director del Registro civil, León Rojo. La ceremonia será presidida por el alcalde Roberto Loyola y su esposa Lucy Huber. (Plaza 
de Armas 12)    
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DENUNCIA COMITÉ INGOBERNABILIDAD El comité de Vigilancia de la Unidad Condominal Hacienda El Campanario, a través de su titular Alberto Bárbara Puebla, señaló que se encuentran preocupados por el problema de gobernabilidad que existe al interior de este complejo residencial, por ello están convocando a una Asamblea General con carácter de urgente. Lo anterior acusan, luego de que el pasado lunes 2 de septiembre el desarrollador Hacienda Campanario S.A, de C.V. a través de Rogeiro Cartañeda Sachs, realzara una convocatoria a una Asamblea General de Condóminos la cual fue publicada en diversos medios aún y cuando esto no está permitido, ya que el desarrollador no cuenta con el carácter legal para llevar a cabo esta acción. (Plaza de Armas 4) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
POR ‘INGRID’, 5 MDP A EMPLEO TEMPORAL El delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, anunció 5 millones de pesos adicionales para el Programa de Empleo Temporal Inmediato, con estos recursos se pretende reconstruir las comunidades de los municipios serranos afectados por la tormenta tropical Ingrid, al tiempo que se brindará trabajo a las personas damnificadas. De acuerdo con datos del gobierno estatal, las demarcaciones afectadas son: San Joaquín, Peñamiller, Arroyo Seco, Jalpan de Serra y landa de Matamoros. Por su parte, alcaldes de los municipios de la Sierra Gorda presentaron las primeras propuestas de obras para ser ejecutadas a través de dicho programa de empleo. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
EXHORTAN A NO SANCIONAR A AFECTADOS POR HURACÁN El delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, delegación Querétaro, Gerardo Vázquez Mellado, exhortó a patrones y dirigentes empresariales representantes de todas las unidades de negocio que existen en la entidad, a que no apliquen sanciones a empleados que se hayan quedado varados en los puertos de Acapulco e Ixtapa por el paso de los huracanes, exhorto que va emitido al total de 45 mil 800 empresas que existen en la entidad. (a.m. 3-A) 
 
SALE TRÁILER CON AYUDA Hoy saldrá el primer tráiler con alrededor de 35 toneladas de ayuda que los queretanos donaron a la delegación de la Cruz Roja para los damnificados por el huracán Manuel en el estado de Sinaloa. El responsable del Centro de Acopio de la institución, Manuel Piña, informó que con base en la logística de la Cruz Roja nacional, es este punto donde se requiere en estos momentos la ayuda que se ha acopiado en el estado por parte de la población en general, escuelas e instituciones privadas.  Asimismo, a través de su propio centro de acopio, la delegación del IMSS en el estado ha juntado más de 4 mil artículos donados por cerca de 500 personas, los cuales serán transferidos a la Cruz Roja para su repartición, donde el delegado del Seguro Social, Ernesto Luque Hudson, supervisó el funcionamiento del centro. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
ENTREGARÁN AYUDA A GUERRERO Y VERACRUZ Manuel Piña Moreno, coordinador del centro de recolección de la Cruz Roja Mexicana, delegación Querétaro, indicó que la efectiva respuesta que los queretanos han mostrado en los diferentes centros de acopio instalados en el estado permitirá enviar en las próximas horas el primer cargamento con cerca de 30 toneladas de despensas a los damnificados de Guerrero y Veracruz. (El Universal Querétaro 8-A)   
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SE SUMAN ANTROS A COLECTA PARA DAMNIFICADOS POR LAS LLUVIAS Rogelio Torres Garfias, presidente de la Asociación de Antros, Bares y Discotecas de Querétaro, informó que 25 establecimientos nocturnos, entre bares y antros, se suman a la causa de apoyar a los damnificados de Acapulco, permitiendo el acceso sin costo alguno para las personas a cambio de que entreguen víveres o despensas. (Plaza de Armas 7) 
 
AUXILIA JALISCO A TURISTAS VARADOS La mañana del 19 de septiembre el Gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, recibió el aviso de que con motivo de las afectaciones por el temporal de lluvias, 41 habitantes del municipio de Lagos de Moreno se habían quedado varados en el centro turístico Ixtapa Zihuatanejo. El Gobierno del Estado informó que estas 41 personas arribaron a sus domicilios la madrugada de este viernes, algunas personas fueron trasladadas a la ciudad de Querétaro para de ahí llegar a su destino final. (Diario de Querétaro 4-República) 
 
ESTADOS CONTRATAN VUELOS ESPECIALES  Los gobiernos del DF, Estado de México, Querétaro y Guanajuato, contrataron vuelos comerciales para apoyar a las personas varadas en distintos puntos turísticos del estado de Guerrero. Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno del DF, informó que entre el jueves y viernes se realizaron 5 vuelos para trasladar a residentes de la Ciudad de México. (El Universal Querétaro 2-Nación) 
 
SUMA INFONAVIT APOYO A DAMNIFICADOS A los afectados por los fenómenos meteorológicos, el INFONAVIT pone a disposición el seguro de daños y la prórroga en el pago de sus créditos, así como el apoyo del Fondo de Protección de Pagos. Así lo dio a conocer el delegado del instituto, Enrique González. (Noticias 5-A) 
 
DISFRUTAN DE AMENA CONVIVENCIA En las instalaciones de la CMIC se llevó a cabo la “4ta. Sesión del Comité de Damas de la CMIC Nacional para el Desarrollo Social y Sustentable”, con motivo de la Reunión Nacional de Infraestructura Hidráulica 2013, misma que organiza dicha cámara. En el evento se contó con la presencia de María Eugenia Bueno, Directora del Sistema Estatal DIF; entre otros invitados. (a.m. 6 vsd!) 
 
DECRECE ACTIVIDAD COMERCIAL UN 8% Decrece la actividad comercial de Querétaro hasta en 8% de enero a agosto, condición que en estos momentos ya advierte un año perdido, sostuvo el presidente de la CANACO, Roberto Ruiz Hernández. Dijo que a tres meses de que concluya el año, ya resulta irreversible el decrecimiento actual.  Lo anterior también al acusar una falta de ejercicio de recursos del gobierno federal, los cuales hasta ahora empiezan a llegar, aunque "solo a cuenta gotas", aseguró. (Diario de Querétaro 1-A) 
IMPULSAN PARQUE PARA APOYAR A EMPRENDEDORES Continúan los trabajos para impulsar un Parque Industrial que apoye el desarrollo de emprendedores, con proyectos que apoyen el desarrollo municipal, afirmó Sergio Villaseñor Pelayo, Vicepresidente de la CANACINTRA-Querétaro.  El Parque se ubicará en Carrillo, en un terreno donado por el presidente municipal, Roberto Loyola, y contará con el apoyo del Gobierno del Estado. (Noticias 5-A)     
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BAJA ASISTENCIA EN LOS BARES Y ANTROS Los últimos meses antros, bares y discotecas en Querétaro han entrado en crisis, ya que entre 12 y 15 negocios han cerrado sus puertas o se encuentran en proceso de traspaso, aseguró el Presidente de la Asociación de este tipo de establecimientos, Rogelio Garfias Torres, quien además atribuyó las bajas ventas de septiembre a las lluvias presentadas en la zona metropolitana. (a.m. 1-A y Plaza de Armas 15) 
 
EN EL ESTADO, 470 MIL CON REZAGO EDUCATIVO Hay en el estado 70 mil personas que no saben leer ni escribir, 130 mil que dejaron sus estudios en el nivel primaria y 270 mil en la secundaria, afirmó el delegado del INEA, Gerardo Helguera. Dijo que de acuerdo con el número de pobladores, Querétaro y San Juan del Río son los municipios que más presentan personas en esta situación; sin embargo, el nivel de analfabetismo es más notorio en demarcaciones de la sierra. (El 
Universal Querétaro 1-A y 10-A) 
 
DÉFICIT DE 250 MDP EN UAQ La UAQ solicitará incremento de 9% en su presupuesto para el 2014 a los gobiernos federal y estatal, informó el rector, Gilberto Herrera Ruiz, quien explicó que con esta petición se busca reducir el déficit de la institución, que alcanza los 250 millones de pesos. "El gran problema que tiene la UAQ es el déficit, el presupuesto no da ni para pagar la nómina, necesitamos 150 millones para completarla y 100 millones más para el gasto corriente”. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 13) 
 
UAQ ESPERA MÁS RECURSOS PARA 2014 El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, señaló que para el próximo ejercicio de la administración esperan que el presupuesto sea de mil 500 millones de pesos, para poder fortalecer la estructura de la institución. (El 
Universal Querétaro 5-A)  
PRESENTA CANACINTRA PROPUESTA Miembros de la CANACINTRA harán una contrapropuesta que no lesione a la industria, pero que genere también ingresos al estado, señaló el presidente de la Cámara, Jesús Calderón Calderón. Destacó que el hecho de que podría quitarse, o no hacerse deducibles las prestaciones sociales para los trabajadores, incluso estos incentivos podrían incluirse en el sueldo de los trabajadores. (a.m. 2-A) 
 
REITERA KURI RECHAZO A LA REFORMA HACENDARIA La propuesta de Reforma Hacendaria es el “Error de Septiembre”, y de aprobarse como está impactará seriamente con un muy alto costo para el país, afirmó Mauricio Kuri, presidente de la COPARMEX, quien manifestó que ahora el camino es el trabajo con el Legislativo a fin de corregir propuestas que no ayudarán al desarrollo de la nación. (Noticias 4-A) 
 
AVALA LA CANACO IVA GENERALIZADO La CANACO avala la propuesta de IVA al consumo generalizado para que incremente la base contribuyente y se dinamice la economía nacional. Pero rechaza la propuesta de iniciativa de Reforma Hacendaria que presentó el Gobierno Federal porque no propone un impuesto general, dijo el presidente de la CANACO en Querétaro, Roberto Ruiz. Después de su participación en el foro sobre la iniciativa de Reforma Hacendaria, donde estuvieron los legisladores Ricardo Anaya y Marcos Aguilar, dijo que al sector le preocupa que el Gobierno Federal, a través de la iniciativa de Reforma, intenta cubrir el gasto burocrático e incrementar el gasto de la Secretaría de Desarrollo Social. (Plaza de Armas 15)  



 
SÁBADO 21 DE SEPTIEMBRE DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

PROPONEN IMPUESTO AL CONSUMO Genera un impuesto al consumo dentro de la reforma hacendaria, a pesar del costo político que pueda suponer para el gobierno federal, propuso el presidente de la CANACO, delegación Querétaro, Roberto Ruiz Hernández. Criticó la reforma propuesta por el presidente Enrique Peña porque vulnera la productividad del país, e indicó que hay propuestas por parte de las diferentes Cámaras empresariales que deberán de ser tomadas en cuenta como alternativa a la iniciativa original. (a.m. 3-A) 
 
AMENAZA LA REFORMA A LAS PYMES Rechazan algunas consideraciones de la iniciativa de Reforma Hacendaria los jóvenes empresarios de la CANACO y las mujeres de la Asociación de Mujeres Empresarias de Querétaro, debido a que consideran que la iniciativa afectaría la participación de las PyMEs en la vida económica. (Plaza de Armas 12) 
 
ANALIZARÁ UAQ A DETALLE LA REFORMA HACENDARIA Catedráticos y alumnos de la Facultad de Contaduría y Administración de la UAQ, Campus San Juan del Río, preparan la semana de la Reforma Hacendaria en el marco del 30 aniversario de la fundación de la carrera en el municipio, informó José Cabello, coordinador.  Dentro de los ponentes estará el diputado Gerardo Sánchez y los senadores Enrique Burgos y Francisco Domínguez.  Durante el acto conmemorativo a realizarse el 23 de septiembre, se contará con la presencia del Gobernador José Calzada y el rector Gilberto Herrera, quienes develarán la placa del 30 aniversario de la Facultad. (Plaza de Armas 16) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
TABLERO Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Considera que el Gobernador José Calzada se voló la barda al fletar un jet para rescatar, en trece viajes, a más de 2 mil queretanos varados en Guerrero con motivo del huracán “Manuel”. La iniciativa de nuestro mandatario estatal fue tema nacional y dejó mal parados a sus colegas por omisos.  Cine plaza: Aviones, “Una carrera de altos vuelos”. El rescate de queretanos varados en Acapulco y Zihuatanejo por el huracán “Manuel”, con las actuaciones de Carlos Hale y Tania Ruiz como los rescatistas. Dirige: José Calzada. Sergio Arturo Venegas Alarcón relata el grato encuentro que tuvo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola con periodistas. Sólo por el gusto de platicar. Dice que la ausencia del presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata ha despertado especulaciones. Sus colaboradores han desmentido una grave enfermedad. Sergio Arturo Venegas Alarcón comenta que los diputados federales Ricardo Anaya y Marcos Aguilar, durante un encuentro con empresarios y profesionistas queretanos, analizaron la Reforma Hacendaria. Presenta  “La frase de la semana”: “Tenemos a Ricardo y a Pancho”, dijo la Senadora Marcela Torres. Se refiere al 74 aniversario del PAN organizado por el dirigente estatal José Báez.  Por último, presenta “Cine Plaza”, con la película “Los Ilusionistas, Nada es lo que parece”. Con un gran elenco: Ignacio Loyola, Paco Garrido, Ricardo Anaya, Pancho Domínguez, Manuel González Valle y Armando Rivera. Dirige: Pepe Báez. (Plaza de Armas 2)     
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EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Destaca la solidaridad de los mexicanos, pues ciudadanos se han movilizado para entregar lo poco o mucho que tienen en los centros de acopio, con tal de ayudar a los paisanos caídos en desgracia. Sin embargo, hay quien teniendo posibilidades para ayudar y estando en una situación privilegiada salen con actos absurdos. Ayer el presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura de Querétaro, entregó de forma simbólica el donativo que el Poder Legislativo hizo a la Cruz Roja Querétaro a beneficio de los damnificados de los eventos meteorológicos. Servidores públicos que se embolsan cerca de 230 mil pesos al mes, tuvieron a bien donar mil pesos por legislador; el donativo en especie equivale a 25 mil pesos. Así lo decidieron y así quedará para la anécdota. Solamente eso. Mención aparte merecen los señores delegados federales en Querétaro, se pusieron de acuerdo y va su quincena para los damnificados, reunieron cerca de 240 mil pesos. Faltó el coordinador de los delegados federales, Manuel Pozo Cabrera, al que no le avisaron de la intención y al parecer quedó fuera de la "vaquita". (Diario de Querétaro 3-A) 
 
BAJO RESERVA Como lo hicieron los legisladores federales, también los diputados de Querétaro acordaron donar un día de salario para apoyar a los damnificados por las lluvias en la Sierra Gorda.  Sin embargo, este acto “de buena fe” para otros pareció un intento fallido y tardado al sumarse a una idea nacional. Además, el monto reunido no es significante para muchos ciudadanos. En redes sociales las críticas se han enfocado al panista Jorge Lomelí, cuyo único pecado fue dar la nota y… ser diputado. Un legislador local donará mil 797 pesos y, en total, por los 25 representantes populares, se estarían aportando 44 mil 925 pesos.  En lo que aún no se ponen de acuerdo las distintas fuerzas políticas en el Congreso local es a qué organismo entregar lo recabado, si a la delegación de la Cruz Roja Mexicana o a las unidades municipales de Protección Civil. En tanto, los queretanos se preguntan por qué sólo un día de salario y no más. ¿Por qué esperarse a que pongan el ejemplo otros? Y además, ¿por qué no se enfocan en más recursos para las Unidades de Protección Civil o gestionan recursos a un fondo para contingencias? Esta semana arrancó la construcción del Paseo Centenario del Ejército Mexicano, y el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Pío X Salgado Tovar, ya fijó fecha para su inauguración: 5 de mayo del 2014. Es decir, en los próximos cuatro meses la dependencia deberá invertir 300 millones de pesos en la construcción de una vialidad de ocho kilómetros. El beneficio es que se disminuirá en 30 minutos el recorrido de la zona metropolitana hacia el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, adicional al desarrollo que ello implica para el municipio El Marqués. Obra de gran calado. Para muchos pasó desapercibido, pero la relevancia del acuerdo es trascendental. Esta semana el Secretario de Educación, Fernando de la Isla, y el coordinador de la USEBEQ, Jaime Escobedo, se reunieron con el secretario general de la sección 24 del SNTE.  El representante del magisterio, Juan Emilio Hernández Molina, firmó un convenio con el que se salvaguardan los derechos laborales de los trabajadores de la educación, pues tiene como antecedente el día 11 de septiembre, cuando se publicó la Ley General de Servicio Profesional Docente. Con este acuerdo el SNTE en Querétaro dice no a las marchas y a la suspensión de clases, así como a todas aquellas actividades que afecten la educación de los niños. Bien. Mientras el diputado Luis Bernardo Nava Bolaños se pregunta cuándo se implementará la Alerta Amber en Querétaro, el Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, adelantó la elaboración de un protocolo de actuación, pues no es algo que se improvisará y requiere de capacitación al personal. Eso sí, también aclaró que los casos que reúnen las características para emitir una alerta son escasos, pero evidentemente eso es lo menos importante para una familia, que busca a los suyos y no conoce, ni le interesan, las estadísticas.  (El 
Universal Querétaro 2-A)   
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ASTERICOS Solamente los gobiernos estatales de Guanajuato y Querétaro, encabezados por Miguel Márquez y José Calzada, respondieron rápido para brindar auxilio a sus conciudadanos que quedaron varados en el estado de Guerrero. Destaca notablemente el hecho porque los dos servidores públicos pertenecen a diferentes partidos políticos, es decir, la responsabilidad nafa tiene que ver con la política Solidarios con la población guerrerense, los legisladores queretanos decidieron aportar económicamente, así qué donaron cada uno mil pesos cada uno de los más de 170 mil que mensualmente cobran por su ejercicio legislativo. Enviaron  un cargamento de víveres con valor de 25 mil pesos. Con esta actitud está de pensarse si se les solicita se solidaricen con los queretanos de la Sierra Gorda que también ha sufrido los embates de la naturaleza. El Director General del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado A.C., Luis Foncerrada Pascal, explicó que la propuesta de reforma hacendaria hecha por el presidente Enrique Peña Nieto al grupo de empresarios que se reunieron tras la convocatoria del diputado federal Marcos Aguilar. Por su parte el catedrático de la UAQ, Víctor Vega Villa dijo que en 20 años de experiencia profesional nunca había visto una propuesta tan maña en ese ámbito. Este lunes 23 de septiembre habrá sesión ordinaria de los diputados, entre los puntos que tocarán está el terreno que habrá de desafectar el municipio de San Juan del Río a la empresa LG. Todo apunta que los legisladores aprobarán la decisión, pues panistas y priístas han conciliado sus puntos de vista. Este sábado tome precauciones, varios profesores participarán en la marcha estatal de la Coordinadora Queretana en Defensa del Petróleo. Iniciará a las 5 de la tarde en el Jardín Guerrero, transitará por Ignacio Zaragoza, 16 de Septiembre para regresar al Jardín Guerrero y aunque el asunto de la reforma energética, ¿usted cree que se van a aguantar la ganas de lanzar consignas en contra de la reforma educativa? El lunes de la semana que esta por iniciar estará en Querétaro el exgobernador de Guanajuato, Carlos Medina Plasencia. Encabezará junto con José Báez Guerrero, líder del PAN en el estado, la inauguración de la oficina de Esencia del PAN, que conducirá el diputado federal Manuel Ovalle Araiza, grupo que tiene planteado restaurar la esencia democrática y humanista del PAN. (a.m. 1-A) 
 
EDITORIAL “DIÁLOGO” La presentación de la propuesta de Reforma Hacendaria ha levantado muchas opiniones en los más diversos sentidos, en algunos casos dando continuidad a lo que, con o sin fundamento, dice la voz popular. La conclusión apuntada por varios participantes en un encuentro de organismos intermedios con diputados federales sobre la Reforma Hacendaria, son en este sentido positivos, pues subrayan la necesidad de avanzar en aquello que representa una aportación y enriquece la propuesta. Cuando el ánimo es el de construir, no hay duda de que se podrán alcanzar los objetivos deseados, sin importar cuan complejos sean. Dialogar con tolerancia, flexibilidad y compromiso con el proyecto de nación, debe ser el imperativo. (Noticias 11-A) 
 
REFLEXIONES Por José Luis González Garibay Comenta que lo seres humanos pareciera que se han convertido en adictos a las cosas más difíciles, es el caso que la actual senadora por Querétaro, Marcela Torres, dice que los menores son presa de la violencia y las desatenciones de quienes deberían amarlos y cuidarlos como lo que son, el más grato regalo de vida. Menciona que el mandamás del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, aunado a la dirigente del Organismo nacional de Mujeres de este instituto político, se dieron cita en Cadereyta de Montes para tomar protesta a las 18 estructuras municipales de mujeres y el número de asistentes fue nutrido.  En ese sentido, cuenta que como era de esperarse el Ejecutivo del Estado, José Calzada, se sumó al trabajo de su partido, y mucho tuvo que ver el hombre fuerte del líder del PRI: Rigoberto Torres Sauceda.    
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En otro tema, señala que los presidentes municipales que buscan en la siguiente contienda están Antonio Zapata y Enrique Vega Carriles, quienes están en la lista para legisladores federales; Roberto Loyola que es mencionado insistentemente para ser el candidato del PRI al Gobierno de Querétaro. Asimismo, dice que pudieran buscar la legislatura local, Élfego Torres de Arroyo Seco, Alejandro Arteaga de Colon, José Luis Vega Ocampo de E. Montes, incluyendo el hecho de que algunos que ya estuvieron en la Legislatura local quieran repetir. (Plaza de Armas 9) 
 
NOTIVERSO Mauricio Villalón Renaud versa sobre el título de “Bombas”, ya que ahora toca a oficinas de fiscal autoridad: “Ciertas cosas muy mohínas que no tienen claridad. Amenaza con tronido de artefacto belicoso. Protocolo es convenido de actuar muy presuroso. Y de ánimo jaqueca mientras se hace investigar es lo que iba a resultar”. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
CARTÓN “LA OPORTUNA LÍNEA…” Carbajal, dibuja en una zona anegada “Acapulco”, la cola del avión “PP”, hacia donde corre un turista que carga su equipaje y un bebe llorando, mientras exclama sonriente: “¡Tranquilo mi niño, ya nos rescató nuestro Gober…! “¡¡GRACIAS…!!”. (Plaza de Armas 9) 
 
CARTÓN “¡QUÉ ‘GENEROSOS’!” Pepe Gómez dibuja un hombre parecido a Jesús Galván “Diputados Qro.”, con un fajo de billetes desbordándose del bolsillo de su pantalón “Sueldo al mes $268 mil por diputado”, quien parado sobre la barbilla de un gran rostro cuarteado “Damnificados por las lluvias”, suelta con el gotero “Donativo $25 mil entre todos”, una gota a la boca entreabierta. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “DIPUTADOS DE QUERÉTARO” Zicky, dibuja un hombre “Diputados de Querétaro”, quien llorando desconsolado estira su mano temblorosa para dar una moneda a muchas manos estiradas hacia él, ‘Damnificados de la Sierra queretana y Guerrero’, mientras les dice: “Ahí les va mi donativo con todo el dolor…digo, el amor de mi corazón”. (Plaza de Armas 8)  
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